nice-matin

« Pour faire avancer les choses »

Gilles Pagès candidat UDM-UNAM

Quand Gilles Pagès fait quelque chose il le fait à fond. Docteur ès Science au Centre de lutte contre le cancer Antoine-Lacassagne à Nice, ce chercheur et aussi un ferr de sport. Il retact ce jour d'ailleurs Italitet monégaque le plus médaillé des Jeux des Petits États. Aun dépuis la faculté de médecine avec Jean-François Robillon et depuis 10 ans avec Gérard Bettrand, Gilles Pagès en eu neur de et poindre leur engagement. «Pour moi lis sont des références et le souhiet caussi faire avancer les choses dans les domaines que je connais. Je me suis toujours ût que je rentrerais à Monaco quand j'aurai quelque chose à lui apporter. Aujourd'hu je souhaite développer une activit de biologie médicale, qui n'existe pas, au sein du Centre Scientifique. Ce qui permettrait de créer une sorte d'incubateur pour attirer de nouvelles sociétés pharmaceutiques. Ce qui apporterait à Monaco une forte valeur qiputée. »

Concernant son engagement sportif - il enseigne le judo depuis de nombreuses années - il a aussi des idées à proposer, « Il est temps de proposer aux élèves de la principauté une section sport-étude. » •

